



Live Peace, concerts et spectacle vivant pour la paix

En collaboration avec les deux prix Nobel de la Paix « International Peace Bureau » et « ICAN, The International Campaign to Abolish Nuclear Weapons », le Mouvement de la Paix et Mayors for Peace France, nous vous présentons Live Peace, une initiative citoyenne de concerts et spectacle vivant mondiaux pour la paix.

55 pays sont en guerre. Un pays sur quatre. Sur tous les continents. Plus de 114 millions de personnes sont déplacées par les conflits, et chaque jour, des milliers de civils et de militaires perdent la vie ou sont blessés.

Ça suffit ! Nous devons et pouvons agir, chacun à notre niveau.

Albert Schweitzer, Prix Nobel de la Paix en 1952 affirmait : « Les gouvernements s'entendent lorsque les peuples les obligent à s'entendre ».

L'histoire regorge de preuves de l'impact des mouvements citoyens sur les avancées sociétales majeures : l'indépendance de l'Inde ; la fin de l'apartheid en Afrique du Sud, celle de la ségrégation raciale aux Etats-Unis, la chute du mur de Berlin et bien sûr la déclaration des Droits de l'Homme et du citoyen.

L'union fait la force. La force contre la guerre. La force pour la paix.

Live Peace se présente comme un événement, un outil, un levier permettant aux peuples de demander pacifiquement la paix en participant le même jour à des concerts et spectacle vivant pour la paix dans leurs villes.

La musique et les arts ont le pouvoir extraordinaire de nous fédérer, de nous transporter, de nous élever par l'émotion collective qu'ils engendrent. La musique et les spectacles n'ont que faire des religions, des couleurs de peau et des idéologies.

En 1985, 2 milliards de téléspectateurs ont regardé le mythique concert Live Aid qui a réuni pendant 16 heures sur deux scènes à Londres et à Philadelphie, 69 des plus grands artistes de l'époque parmi lesquelles : Queen, U2, Dire Straits, Elton John, Sting, Madonna ou encore Bob Dylan.

Live Peace aspire à devenir un événement planétaire le 21 septembre de chaque année, à l'occasion de la journée internationale de la paix de l'ONU ; avec de plus en plus de concerts et de spectacles vivants organisés par des villes, des villages, des restaurants, des bars et des discothèques ; avec des chansons dans toutes les langues du monde. Nous envisageons un mouvement massif où des millions d'hommes, de femmes et d'enfants réclament la paix.

En 2010, lors d'une conférence de Mayors for Peace, Ban Ki Moon, secrétaire général des Nations unies, soulignait que « *la paix se construit dans les villes et les villages partout dans le monde et pas uniquement dans les salles de conférences à New York ou à Genève* ».

Les citoyens, villes, villages, bars, restaurants, hôtels et discothèques du monde entier représentent les étincelles qui peuvent allumer le feu de la paix en créant ensemble un événement planétaire qui sera un jour retransmis sur tous les continents, avec des millions de citoyens demandant aux gouvernements la paix entre les peuples. Demandant la paix et OBTENANT pacifiquement la paix par la force de leur nombre.

Le 21 septembre dernier, les villes de Grigny et de Bonneuil sur Marne ont organisé les deux premiers concerts Live Peace en France.

Le 21 septembre prochain, nous vous invitons à organiser VOTRE premier concert et/ou spectacle vivant Live Peace. Rappelons-nous qu'en 1982, quelques villes françaises ont initié la fête de la musique, maintenant célébrée dans plus de 120 pays.

Le 21 septembre prochain, nous vous invitons à écrire l'histoire. **L'histoire de l'humanité unie pour la paix.**

[#peoplewantpeace](https://www.instagram.com/peoplewantpeace)



Live Peace – worldwide concerts and live entertainment for peace

In collaboration with the 2 Nobel Peace Prizes International Peace Bureau and ICAN, The International Campaign to Abolish Nuclear Weapons, The Mouvement de la Paix and Mayors for Peace France, we present Live Peace, a citizens' initiative to organize concerts and live entertainment around the world in support of peace.

55 countries are at war. One country in four. On every continent. More than 114 million people are displaced by conflict, and every day thousands of civilians and soldiers lose their lives or are injured.

Enough is enough! We must and can act, each at their own level.

Albert Schweitzer, winner of the Nobel Peace Prize in 1952, said: "Governments get along when people force them to get along".

History is full of evidence of the impact of citizens' movements on major societal advances: the independence of India, the end of apartheid in South Africa, the end of racial segregation in the United States, the fall of the Berlin Wall and, of course the Universal Declaration of Human Rights.

United we stand, divided we fall. Strength against war. Strength for peace.

Live Peace is an event, a tool, a lever enabling people to peacefully ask for peace by taking part in peace concerts and/or live entertainment in their towns and cities on the same day.

Music and arts have the extraordinary power to unite us, to transport us, to uplift us through the collective emotion it generates. Music and live entertainment transcend barriers of religion, skin color or ideology.

In 1985, 2 billion television viewers watched the legendary Live Aid concert, which brought together 69 of the greatest artists, including Queen, U2, Dire Straits, Elton John, Sting, Madonna and Bob Dylan, for 16 hours on two stages in London and Philadelphia.

Live Peace aspires to become a global event on 21 September each year, the UN International Day of Peace, with more and more concerts and live entertainment organized by cities, villages, restaurants, bars and nightclubs, and with songs in every language in the world. We envisage a massive movement of millions of men, women and children calling for peace.

In 2010, at a Mayors for Peace conference, Ban Ki Moon, secretary-general of the United Nations, stressed that "peace is built in towns and villages all over the world, not just in conference halls in New York or Geneva".

Citizens, cities, villages, bars, restaurants, hotels and night-clubs represent the sparks that can light the fire of peace by creating together a global musical event that will one day be broadcast on every continent, with millions of citizens asking governments for peace between peoples. Asking for peace and peacefully ACHIEVING peace through the strength of their numbers.

On 21 September, the towns of Grigny and Bonneuil sur Marne organised the first two Live Peace concerts in France.

On 21 September, we invite you to organise YOUR first Live Peace concert and/or live entertainment. In 1982, a handful of French towns launched the fête de la musique, now celebrated in over 120 countries.

On 21 September, we invite you to make history. **The history of humanity united for peace.**

[#peoplewantpeace](https://twitter.com/peoplewantpeace)



Ce texte sera envoyé à tous les grands médias français et internationaux. Les villes et villages qui signent la présente tribune n'ont aucune obligation d'entreprendre les actions proposées.

This text will be sent to all international media. Cities and villages who signed the open letter have no obligation to undertake any of the proposed actions.

Je soussigné:

Accepte de signer la Tribune Live Peace – Concerts pour la paix

Le _____ à _____

Signature:

I, the undersigned:

Agree to sign the Live Peace Tribune - Concerts for Peace

On _____ at _____

Signature :

Live Peace est une association loi 1901 citoyenne et apolitique qui a pour seul objectif la promotion de la paix dans le monde par la musique en invitant les villes, villages, bars, restaurants et citoyens à organiser des événements musicaux et/ou des spectacles sous la bannière Live Peace et la devise "We want peace" chaque 21 septembre à l'occasion de la journée internationale de la paix de l'ONU.

Live Peace is a non-profit, non-political association whose sole aim is to promote world peace through music by inviting towns, villages, bars, restaurants and citizens to organise musical events and/or live entertainment under the Live Peace banner and the motto "We want peace" every 21 September to mark the UN's International Day of Peace.

Contact :

Emmanuel@livepeace.fr / +33674119757 / Emmanuel Piegay / www.livepeace.fr

#peoplewantpeace



Live Peace – note à l'attention des villes et villages

Vision : Live Peace est une association loi 1901, qui a pour seul objectif, en collaboration avec les 2 prix Nobel de la Paix International Peace Bureau et ICAN, The International Campaign to Abolish Nuclear Weapons et Mayors for Peace France la promotion de la paix dans le monde par la musique en invitant les villes, villages, bars, restaurants et citoyens à organiser des événements musicaux ou de spectacles du vivant sous la bannière Live Peace et la devise "We want peace" chaque 21 septembre à l'occasion de la journée internationale de la paix de l'ONU, en s'inspirant de la fête de la musique et des concerts Live Aid.

Charte Live Peace : le message de Live Peace est « We want peace ». Live Peace communique de manière apolitique, dans le respect de toutes les nationalités, de toutes les religions et de tous les êtres humains. L'utilisation du logo Live Peace, téléchargeable sur le site www.livepeace.fr est totalement libre de droit et gratuite.

Actions que les villes et villages peuvent entreprendre à leur convenance

- Signer la tribune Live Peace
- Communiquer sur l'initiative Live Peace auprès des citoyens dans les supports de communication de la ville ou du village (magazine, site internet, réseaux sociaux...)
- Informer les médias locaux au sujet de l'initiative Live Peace
- Faire un appel aux citoyens pour trouver un DJ ou un groupe amateur local pour jouer gratuitement le 21 septembre dans un lieu mis à disposition par la ville (devant la Mairie, un parc, un stade, ...)
- Labéliser « Live Peace » un événement musical ou de spectacle vivant existant.
- Organiser un concert Live Peace avec un groupe professionnel.
- Projeter le logo Live Peace sur un bâtiment public le 21 septembre.
- Inviter les enfants des écoles primaires à faire des dessins pour la paix.
- Organiser un spectacle de rue, un pique-nique pour la paix entre citoyens...
- Inviter les restaurants, bars, hôtels, discothèques de la ville ou du village à organiser une soirée dénommée Live Peace en diffusant de la musique, en invitant un DJ ou un groupe de musique dans leur établissement.
- Inviter les villes et villages jumelés à rejoindre l'initiative Live Peace.
- Inviter les citoyens à organiser chez eux un apéro, une soirée Live Peace, danser, chanter, rire et partager des vidéos et photos de leur soirée.
- Inviter les citoyens à déposer des lampions sur leur fenêtre en signe de paix le 21 septembre.

[#peoplewantpeace](https://twitter.com/peoplewantpeace)



- Si la ville ou le village organise un événement le 21 septembre, elle peut nous transmettre des vidéos et photos que nous pourrions partager sur les réseaux sociaux Live Peace.

Live Peace for cities and villages

Vision: Live Peace is an association under the French law of 1901 whose sole objective is, in collaboration with the 2 Nobel Peace Prizes International Peace Bureau and ICAN, The International Campaign to Abolish Nuclear Weapons and Mayors for Peace France, to promote peace in the world through music by inviting towns, villages, bars, restaurants and citizens to organise musical events or live performances under the Live Peace banner and the common message "We want peace" every 21 September to mark the UN International Day of Peace, inspired by the Fête de la Musique and Live Aid concerts.

Live Peace Charter: Live Peace message is "We want peace". It communicates in a non-political manner, respecting all nationalities, all religions and all human beings. The use of the Live Peace logo, which can be downloaded from www.livepeace.fr, is completely free of copyright.

Actions that cities and villages can implement at their convenience

- Sign the Live Peace petition
- Communicate the Live Peace initiative to the public through the city's communication media (magazine, website, social networks, etc.)
- Inform the local media about the Live Peace initiative
- Call on residents to find a local DJ or amateur band to play for free on 21 September in a venue provided by the town (in front of the Town Hall, a park, a stadium, etc.).
- Label an existing musical or live performance event "Live Peace".
- Organise a Live Peace concert with a professional band.
- Project the Live Peace logo on a public building on 21 September.
- Invite primary school children to draw pictures for peace.
- Organise a street performance, a citizens' picnic for peace, etc.
- Invite the town's restaurants, bars, hotels and nightclubs to organise a "Live Peace" evening by playing music or inviting a DJ or a music group into their establishment.
- Invite twinned towns/villages to join the Live Peace initiative.
- Invite citizens to organise an aperitif or Live Peace evening at home, to dance, sing, laugh and share videos and photos of their evening.
- Invite residents to place lanterns in their windows as a sign of peace on 21 September.
- If the town is organising an event on 21 September, it can send us videos and photos that we can share on the Live Peace social networks.

#peoplewantpeace